
Tanzmarathon: Augsburger Volkstänze – Sirtos

01.03.2025 21:00

[Brechts Kraftklub](#)



Sirtos ist ein Reigentanz, der zur Eröffnung von Hochzeiten in ganz Griechenland getanzt wird. Nach der Etappe mit der Tanzgruppe des Griechisch-Makedonischen Vereins wird sich also kein Augsburger mehr auf einer griechischen Hochzeit blamieren müssen! Außerdem ist der Sirtos der ideale energetische Start in die Saturday Night des Tanzmarathons. Live Musik kommt von der Band Ta Mourmourakia.

Die beste Sirtos-Tänzerin oder der beste Sirtos-Tänzer wird mit dem Dimitra Soulountsi-Preis ausgezeichnet. Dimitra Soulountsi hat die Tanzgruppe gegründet und leitet sie bis heute mit viel Einsatz und Herzblut. Aber auch die Übergabe an die jüngere Generation läuft bereits: Während Dimitra auf Facebook die Zügel in der Hand hat, wird der Instagram-Kanal von den jüngeren bespielt.

Folk Dances of Augsburg - Sirtos **Short-distance competition for the Dimitra Soulountsi Prize**

Sirtos is a round dance that is danced at the opening of weddings throughout Greece. So after the stage with the dance group of the Greek-Macedonian Association, no one from Augsburg will have to embarrass themselves at a Greek wedding! The Sirtos is also the ideal energetic start to the Saturday night of the dance marathon. Live music will be provided by the band Ta Mourmourakia.

The best Sirtos dancer will be awarded the Dimitra Soulountsi prize. Dimitra Soulountsi founded the dance group and still leads it today with great dedication and passion. But the handover to the younger generation is already underway: while Dimitra holds the reins on Facebook, the Instagram channel is run by the younger generation.

Augsburg halk dansları - Sirtos
Dimitra Soulountsi Ödülü için kısa mesafe yarışması

Sirtos, Yunanistan genelinde düğünlerin açılışında dans edilen yuvarlak bir danstır. Dolayısıyla Yunan-Makedon Derneği'nin dans grubuyla sahneye çıktıktan sonra Augsburg'dan hiç kimse bir Yunan düğününde kendini utandırmak zorunda kalmayacak! Sirtos aynı zamanda dans maratonunun Cumartesi gecesi için de ideal bir enerjik başlangıçtır. Canlı müzik Ta Mourmourakia grubu tarafından sağlanacaktır.

En iyi Sirtos dansçısı Dimitra Soulountsi Ödülü ile onurlandırılacaktır. Dimitra Soulountsi dans grubunu kurdu ve bugün hala

büyük bir özveri ve tutkuyla yönetmektedir. Ancak genç nesle devir teslim çoktan başlamıştır: Dimitra Facebook'ta dizginleri

elinde tutarken, Instagram kanalı da genç nesil tarafından yönetilmektedir.

Kurzstreckenwettbewerb um den Dimitra-Soulountsi-Preis

1.3.2025, 22.00-23.30 Uhr

Ort: [Brechts Kraftklub](#)

Mit: Tanzgruppe des Griechisch-Makedonischen Vereins, Leitung: Dimitra Soulountsi / Musik: Ta Mourmourakia
Moderation: Das Helmi (Florian Loycke, Emir Tebatebai, Cora Frost)

Eine Produktion von Studio Warner für das Brechtfestival 2025. Gefördert vom Fonds Darstellende Künste aus Mitteln der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien. In Kooperation mit dem Staatstheater Augsburg. Mit freundlicher Unterstützung des Bayerischen Landesvereins für Heimatpflege Bayern e.V., der Volksmusikberatung des Bezirks Schwaben und des Büros für Gesellschaftliche Integration.

Mit:

Brechts Kraftklub